

Youth Summit Charts Future: Making Newfoundland and Labrador a Province of Choice for Young People

April 9, 2009 – On November 14 and 15, 2008, about 140 young people attended a provincial Youth Summit in St. John's, NL, to identify common values and actions to make Newfoundland and Labrador their province of choice to live in and work.

CPRN organized the Summit for the Government of Newfoundland and Labrador as part of an engagement with young people in the province to support the development of its *Youth Retention and Attraction Strategy*. Premier Danny Williams announced the youth engagement in June 2008.

The Summit was preceded in September and October by a deliberative dialogue that identified a set of values and actions to guide the province – and its business and community leaders – to retain and attract young people. In total, 484 young people aged 18 to 30, from across Newfoundland and Labrador, participated in 13 sessions in 10 provincial centres and in Fort McMurray, Alberta and Ottawa, Ontario, where large numbers of young Newfoundlanders and Labradorians have relocated.

At the Summit, participants discussed their proposals with Premier Williams and 40 decision-makers from government, the community and private sector.

“Young people brought a passion and commitment to the province and its future and an understanding of the policy challenges involved to successfully retain and attract youth,” said Dr. Sharon Manson Singer, CPRN President. “The action ideas they proposed provide important input to the development and implementation of the province’s youth retention and attraction strategy and to make Newfoundland and Labrador a province of choice.”

To learn what young people in Newfoundland and Labrador think is needed to retain and attract youth and to read the *Summit Report*, [click here](#). To read or download the deliberative dialogue *Synthesis Report*, [click here](#). To watch the video, *Newfoundland and Labrador, Province of Choice*, [click here](#).

► FRANÇAIS

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Un sommet avec des jeunes permet de tracer la voie de l'avenir afin de faire de Terre-Neuve et Labrador une province de choix des jeunes

Le 9 avril 2009 – Les 14 et 15 novembre 2008, environ 140 jeunes ont participé à un Sommet provincial avec des jeunes qui s'est tenu à St. John's (Terre-Neuve et Labrador) dans le but de déterminer des valeurs et des interventions communes visant à faire de Terre-Neuve et Labrador leur province de choix pour y vivre et y travailler.

Les RCRPP ont organisé le Sommet à la demande du gouvernement de Terre-Neuve et Labrador dans le cadre d'une mobilisation des jeunes de la province dans le but d'appuyer l'élaboration de sa Stratégie visant à attirer et à retenir les jeunes dans la province. Le premier ministre Danny Williams a annoncé l'initiative de mobilisation des jeunes en juin 2008.

Le Sommet fut précédé par la tenue en septembre et en octobre d'un dialogue délibératif qui a permis de déterminer un ensemble de valeurs et d'interventions pour guider l'action de la province – et des dirigeants du monde des affaires et des milieux communautaires – en vue d'attirer et de retenir les jeunes. Au total, 484 jeunes âgés de 18 à 30 ans, provenant de tous les coins de Terre-Neuve et Labrador, ont participé à 13 séances de dialogue qui se sont déroulées dans 10 centres provinciaux, ainsi qu'à Fort Murray (Alberta) et à Ottawa (Ontario), où se sont relocalisés un grand nombre de jeunes originaires de Terre-Neuve et Labrador.

Lors du Sommet, les participants ont examiné leurs propositions en présence du premier ministre Williams et de 40 décideurs provenant du monde gouvernemental, des milieux communautaires et du secteur privé.

« Les jeunes ont fait preuve d'enthousiasme et d'attachement envers la province et son avenir, et d'une compréhension des défis en matière de politiques que comporte la réalisation de l'objectif d'attirer et de retenir les jeunes », de souligner Sharon Manson Singer, présidente des RCRPP. « Les idées qu'ils ont mises de l'avant constituent des apports importants à l'élaboration et à la mise en application de la Stratégie provinciale visant à attirer et à retenir les jeunes, et à faire de Terre-Neuve et Labrador une province de choix ».

Pour connaître ce qu'il faut faire, selon les jeunes de Terre-Neuve et Labrador, pour attirer et retenir les jeunes, et pour consulter le *rapport du Sommet*, veuillez [cliquer ici](#). Pour consulter ou télécharger le *rapport de synthèse* du dialogue délibératif, [cliquez ici](#). Pour visualiser la vidéo, [cliquez ici](#).

[▶ ENGLISH](#)[abonnement](#)

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

[désabonner](#)